

## Asch und Ludwig testen Mercedes-AMG C 63 DTM

**Sebastian Asch und Luca Ludwig dürfen als Belohnung für ihre Leistungen in der Saison 2015 am Montag, 30. November in Jerez de la Frontera, zu Testfahrten starten. Dort treffen die ADAC GT Masters-Champions auf das DTM-Meisterauto von 2015, den Mercedes-AMG C 63 DTM. Gemeinsam besitzen Asch und Ludwig die Erfahrung aus insgesamt 76 Rennen im Mercedes-Benz SLS AMG GT3. Asch ist zudem der einzige Fahrer, der zweimal den Meistertitel im ADAC GT Masters gewinnen konnte. In der Saison 2012 teilte er sich das Meisterfahrzeug mit dem heutigen Mercedes-AMG DTM-Fahrer Maximilian Götz. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Mercedes-AMG C 63 DTM, Sitzprobe, Sebastian Asch, Luca Ludwig.



Mercedes-AMG C 63 DTM, Sitzprobe, Luca Ludwig.

---



Mercedes-AMG C 63 DTM, Sitzprobe, Luca Ludwig.

---



Mercedes-AMG C 63 DTM, Sitzprobe, Luca Ludwig.

---